



## **Hauptgeschäftsführer**

Dr. Martin Kraushaar

In verschiedensten beruflichen Rollen war Dr. Martin Kraushaar stets an der Schnittstelle von Interessenvertretung gegenüber der Politik und Rechtssetzung tätig: Zunächst 1988 als Zeitungsvolontär bei der Südwestpresse Ulm, Zollernalbkurier Balingen, gestartet, über eine kurze Phase als selbstständiger Rechtsanwalt und Lehrbeauftragter der jetzigen Zeppelin University von 2001 bis 2002 in Friedrichshafen zum Deutschen Führungskräfteverband (ULA, Union Leitender Angestellter) nach Berlin gekommen, hat er sodann von 2007 bis 2014 die Bereiche Politik und Kommunikation als Verbandsgeschäftsführer und Rechtsanwalt bei den Führungskräften Chemie VAA e.V. verantwortet.

Seit 1. Juli 2014 nimmt er zunächst die stellvertretende und seit 1. Januar 2015 die Hauptgeschäftsführung für die Architekten- und Stadtplanerkammer Hessen wahr.